

venu de diverses sources que quelques personnes se méprenaient sur le sens de mes paroles.

Je n'ai eu nullement l'intention d'apprécier le but politique des agitations, contre lesquelles je mets les populations en garde ; je n'entre pas sur ce terrain tout politique.

Je déplore ces modes de revendications tumultueux et aux allures révolutionnaires.

Les scènes, qui se sont passées à Montréal, au sujet de la vaccination et ce qui s'en est suivi ; d'autres scènes, dont Montréal et plusieurs campagnes ont été le théâtre, et dans lesquelles on a pratiqué les *brûlades en effigie* sur une grande échelle, tous ces spectacles sont de ceux que l'on doit déplorer. C'est ce que j'ai fait, sans vouloir entrer dans la signification politique, que les meneurs ont voulu leur donner.

.....  
J'ai l'honneur d'être,

Mes chers Collaborateurs,

Votre tout dévoué en Notre-Seigneur,

† EDOUARD CHS, EV. DE MONTRÉAL.

---

### A NOS ABONNÉS.

---

En commençant avec ce numéro sa quatrième année d'existence, la *Semaine Religieuse* doit avant tout remercier ses abonnés du concours si dévoué qu'ils lui ont prêté. Ils ont compris que notre œuvre, inspirée et patronnée par Sa Grandeur Mgr de Montréal, était une œuvre utile, morale, charitable même, car la charité ne consiste pas seulement à donner son argent, mais surtout à donner des bonnes paroles et des bonnes actions.

Avec ce concours dévoué et constant, nous avons pu surmonter les difficultés de toutes sortes qui se dressent devant toute œuvre nouvelle, nous avons réussi à désarmer les préventions qui avaient accueilli nos débuts, et nous sommes arrivés au but que nous nous étions proposés : faire un peu de bien en publiant une *Semaine Religieuse* dans laquelle les événements religieux sont toujours rapportés avec la plus complète exactitude, dans laquelle les documents de Notre Saint-Père sont publiés, en leur entier, et dans laquelle enfin tous les articles tendent à l'amélioration et à l'éducation des lecteurs.

Aussi malgré la difficulté de cette œuvre qui s'adresse à des intelligences bien diversement cultivées, nous pouvons donner à nos abonnés la bonne nouvelle que la *Semaine Religieuse* est très flatteusement appréciée par la grande majorité du clergé canadien. Il y a bien quelques exceptions, mais elles sont si rares qu'elles ne font que confirmer la bonne appréciation dont nous parlons.